

The background of the entire page is a photograph of a modern city skyline, featuring several tall skyscrapers. The image is overlaid with large, diagonal geometric shapes in shades of blue and white. The Zenta logo, consisting of the word 'zenta' in a white sans-serif font with a vertical line to its left, is positioned in the top left corner within a blue shape. A thin red horizontal line extends from the right side of the logo.

|zenta

HVAC and Energy Solutions

Solutions CVC et énergétiques

**VRF Air Conditioning Systems
Ventilation Systems
Electrical Panel
Solar Energy System
Energy Storage**

www.zenta.com.tr

Who Are We ?

As Zenta Engineering, we aim to apply the most appropriate systems to the structure while helping our customers to find solutions for their air conditioning and plumbing needs. VRF Air Conditioning Systems, Ventilation, Fire Installation, Sanitary Plumbing, Automation systems without sacrificing quality with its expert staff, using all the solutions of mechanical installation engineering in compliance with the regulations, international following the standards and technological developments provides high quality and efficient service. Turnkey project and applications for many buildings such as factories, buildings, housing estates, hospitals, hotels, schools, business centers, shopping centers, with on-site exploration or architectural projects. By working on the investment and operating costs, the most suitable systems are selected and drawing and applications on the project are done. We aim at sustainability by following the systems that we sell and implement.

Qui sommes-nous ?

Chez Zenta Ingénierie, nous visons à appliquer les systèmes les plus appropriés à la structure tout en aidant nos clients à trouver des solutions à leurs besoins de climatisation et de plomberie. Systèmes de climatisation VRF, Ventilation, Installation d'incendie, Plomberie sanitaire, Systèmes d'automatisation sans négliger la qualité avec son personnel expert ; en utilisant toutes les solutions d'ingénierie d'installation mécanique conformément à la réglementation, en suivant les normes internationales et les développements technologiques, fournit un service efficace et de haute qualité. Nous travaillons également sur des projet clé et applications pour de nombreux bâtiments tels que des usines, des immeubles, des lotissements, des hôpitaux, des hôtels, des écoles, des centres d'affaires, des centres commerciaux, avec des projets d'exploration ou d'architecture sur place. En travaillant sur les coûts d'investissement et de fonctionnement, les systèmes les plus adaptés sont sélectionnés et les dessins et applications sur le projet sont réalisés. Nous visons la durabilité en suivant les systèmes que nous vendons et mettons en œuvre.



Our Activity Areas

Nos domaines d'activité



VRF Air Conditioning Systems
Systèmes de climatisation VRF



Ventilation Systems
Systèmes de ventilation



Electrical Panel
Panneau électrique



Solar Energy System
Système d'énergie solaire



Energy Storage
Stockage d'Energie

VRF Air Conditioning Systems

With our expert teams in the field, a project is the most By addressing our customer's needs from the beginning identify and determine the most suitable system. We can help with that. determined drawing application projects of products, Installation of products on site and commissioned and delivered to the customer. We are able to do all the necessary operations. Features of products according to usage requirements All kinds of commands and controls within We are installing the system. of your products during the usage period and after the sale maintenance and repair to our customers We provide support services.

Systèmes de climatisation VRF

Avec nos équipes d'experts sur le terrain, nous répondons aux besoins de nos clients dès le début, en identifiant et déterminant le système le plus adapté. Projets d'applications de dessin de produits, Installation de produits sur site et mis en service et livraison au client. Nous sommes capables de faire toutes les opérations nécessaires. Critères des produits selon les exigences d'utilisation, toutes sortes de commandes et de contrôles. Nous installons les systèmes de vos produits ensuite pendant la période d'utilisation et après la vente, pour la maintenance et réparation nous fournissons des services d'assistance.





Ventilation Systems

What our client needs engineering the ventilation system determine device selections and create the project and install the system We do it with our expert teams. Installation required quality in the production of products to be made by choosing from manufacturers with documents system quality at the highest level we are holding. Pharmaceutical manufacturing facility, Operating room ventilation system of hygienic volumes such as comfort areas as we do the installations or like parking lot ventilation their installations in their volumes with care is done.

Systèmes de ventilation

Concernant les systèmes de ventilation, selon les besoins des clients, nous travaillons avec nos équipes d'experts pour concevoir les systèmes de ventilation, déterminer les sélections d'appareils et créer le projet et installer le système. L'installation exige la qualité dans la production des produits à fabriquer en choisissant parmi les fabricants avec un système de documents de qualité au plus haut niveau que nous détenons. Installation de fabrication pharmaceutique, système de ventilation des blocs opératoires des volumes hygiéniques tels que les zones de confort, ou comme la ventilation des parkings ; les installations sont faites entièrement avec soin.

Electrical Panel

MCC DCC PANELS

- Main Distribution and Sub Panels
- Power Factor Correction Panels
- Withdrawable Motor Control Unit
- Lighting Panels
- RTU Panels
- PLC Panels
- HV system Relay Panels
- DDC Panels
- Driver Panels
- ATS Panels
- Engine Control Panels

Panneaux électriques

PANNEAUX MCC DCC

- Distribution principale et sous-panneaux
- Panneaux de correction du facteur de puissance
- Unité de commande de moteur débrochable
- Panneaux d'éclairage
- Panneaux RTU
- Panneaux API
- Panneaux de relais du système HT
- Panneaux DDC
- Panneaux de pilote
- Panneaux ATS
- Panneaux de commande du moteur



Solar Energy Systems

Système d'énergie solaire



We streamline the complex process of solar electric integration and provide expertise at every project stage. From developing financing options to operating your system, SES will create a program that is custom-made for you. We finance, design, engineer, build, operate, and maintain solar photovoltaic (PV) installations.



Concernant les systèmes d'énergie et stockage d'énergie, nous rationalisons le processus complexe d'intégration électrique solaire et fournissons une expertise à chaque étape du projet. Du développement des options de financement à l'opérationnalisation de votre système, nous créons un programme personnalisé pour les besoins du client.

Energy Storage

Stockage d'Energie

We provide authoritative analysis, data, policy recommendations and solutions to ensure energy security and help the world transition to clean energy

Nous finançons, concevons, construisons, exploitons et entretenons des installations solaires photovoltaïques (PV). Nous fournissons des analyses des données, des recommandations politiques et des solutions faisant autorité pour assurer la sécurité énergétique et aider la transition mondiale vers une énergie propre.



References

FORD OTOSAN SAN. INC. GÖLCÜK FACTORY



Welding Workshop

75 Indoor units, 5
Outdoor units
BacNet Automation

Paint Shop Area Directorate

73 indoor units,
5 outdoor units
BacNet Automation system

Pres Maintenance Office

2 outdoor units
10 indoor units



Atelier de soudure 75

unités intérieures, 5
unités extérieures

BacNet Automation

Paint Shop Area

Director 73 unités

intérieures, 5 unités

extérieures BacNet

Automation system Pres

Maintenance



Les références



FORD OTOSAN SAN. INC. İNÖNÜ FACTORY



Engine Body

60 000 m³

Ventilation system

Installation

Battery Charging Room

Installation

Electric forklift batteries
charger for special
explosion proof charger
room setup



Carrosserie moteur 60 000 m³ Installation du système de ventilation, Installation de la salle de charge des batteries, Chargeur de batteries de chariots élévateurs électriques pour configuration spéciale de la salle de charge.

References

VESTEL HOUSEHOLD APPLIANCES MANISA

VESTEL



- **Dryer Factory - Styrofoam Factory - Refrigerator Factory**
- **Washing Machine Factory - Highend Product Factory - Vestel Electronics Factory - VRF Systems Installation**
- **Usine de séchoir - Usine de polystyrène - Usine de réfrigérateurs - Usine de machines à laver - Usine de produits haut de gamme - Usine d'électronique Vestel - Installation de systèmes VRF**



Les références

TOGG TOGG GEMLIK FACTORY



Treatment Plant - Prototype Workshop - Battery Building - Dining Halls

Station d'épuration - Atelier Prototype - Bâtiment Batterie - Réfectoires



References

SANCAKTEPE SAHRA HOSPITAL



189 Outdoor unit connection to 124 DX Air Handling Units has been completed and It was commissioned in 25 days.

Connexion de 189 unités extérieures à 124 unités de traitement d'air DX et mise en service en 25 jours.



Les références

GAZIOSMANPAŞA STATE PROJECTS KÜÇÜKKOY STADIUM

8 Outdoor Units, 80 Indoor Units
8 unités extérieures, 80 unités intérieures



GOVERNMENT HOUSE

50 Outdoor units, 505 Indoor units
50 unités extérieures, 505 unités intérieures



References

IBN HALDUN UNIVERSITY

UNIVERSITÉ IBN HALDUN



Language Building

Outdoor Unit: 11

Indoor Unit: 145

Business Building

Outdoor Unit: 13

Indoor Unit: 194

Gateway:

Outdoor Unit: 16

Indoor Unit: 261

Unité extérieure du
bâtiment linguistique :
11 Unités intérieures : 145
unités extérieures du
bâtiment commercial :
13 Unités intérieurebnm
: 194 Passerelle : Unité
extérieure : 16 Unité
intérieure : 261

Les références

NIVO RESIDENCE

RÉSIDENCE NIVO



1200 Indoor Units, 67 Outdoor Units

1200 unités intérieures, 67 unités extérieures



References

3. BRIDGE MARMARA HIGHWAY

AUTOROUTE PONT MARMARA



TAHIRPASA MANSION



**3. BRIDGE
MARMARA HIGHWAY**
256 indoor units
22 outdoor units

256 unités
intérieures 22
unités
extérieures

TAHIRPASA MANSION
15 Indoor Units
2 Outdoor units

15 unités intérieures
2 unités extérieures

Les références

CHAIN STORES AND BRANCHES

MIGROS STORES MAINTENANCE REPAIRS & STORE VRF INSTALLATIONS

- Uğur Mumcu
- Harmoni Park
- Alanya Kestel
- Emek,Karasu
- Diyarbakır Forum
Şubeleri
- Kiraç Toptan



GETIR STORES VRF INSTALLATIONS

- Dudullu
- Ümraniye
- Maslak
- Pendik
- Tuzla
- Kartal
- Sultanbeyli
- Gaziosmanpaşa
- Tuzla



MCDONALD'S VRF INSTALLATIONS

- Maslak HUB
- Sultanahmet
- Sultanbeyli
- Şişli
- 41 Burda AVM



References

OUR OTHER REFERENCES

ISTANBUL NEW AIRPORT
7 Outdoor Units, 60 Indoor Units



GALATAHAN OTEL
5 Outdoor Units, 62 Indoor Units
Ventilation systems installation



SOCAR ALIAGA FACILITIES
10 outdoor unit DX air handling unit installation



MAGNUM STORE BAGDAT AVENUE



KUWAITTURK BRANCHES
13 BRANCHES



KUVEYTÜRK

AKBANK BRANCHES
SUADIYE, KARAKÖY, NIŞANTAŞI

AKBANK

Our Other Projects

Nos autres projets

- **Ağaoğlu My Newwork**
- **BPW Otomotiv**
- **Dalgakıran**
- **Elit Pharma**
- **Emir Bahadır Villa**
- **Modern Karton**
- **Riot Games Esport Sahnesi**
- **Schindler Genel Müdürlük**
- **Rönesans Biz Küçükalyalı Ofis**
- **Prima Havacılık AHL Ofis**
- **Günaydın İnşaat Acıbadem Projesi**
- **Ataşehir İller Bankası**
- **Dilovası Bilişim Vadisi**
- **Dizdar Apartmanı**
- **Bellevue Kadıköy**
- **Tick Tock Boom**
- **Dion Mobilya**
- **Lande Rack Cabinet**



**Les Systèmes VRF de climatisation
les systèmes de ventilation
les panneaux électriques
les systèmes d'énergie solaire
stockage d'énergie**

|zenta

ZENTA MÜHENDİSLİK LTD. ŞTİ.
+90 (216) 336 72 71 - info@zenta.com.tr
www.zenta.com.tr